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Réponses recueillies

● Pouvez-vous nous présenter la journée type d’un agriculteur ?

Une journée en novembre :

J’arrive à 7h à la ferme pour la traite des vaches. Ensuite, je cure les stabules et

je les paille. Je donne à manger aux vaches et aux petits veaux puis je sors les

vaches afin qu’elles pâturent toute la journée. Après, je vais manger et je reviens

vers 14h pour bricoler. Enfin, je rentre les vaches et procède à la deuxième traite

de la journée vers 17h. Je finis par soigner les veaux.

Le métier de l’agriculteur n’est pas le même tout au long de l’année. (L’été : les

animaux et les cultures / L’hiver : les animaux)

● Combien êtes-vous dans l’exploitation ?

Nous sommes 2.

● Combien d’hectares avez-vous ?

Nous avons 100 hectares. 30 d’entre eux sont dédiés à la pâture de nos vaches,

40 pour les nourrir (enrubannage, foins…) et les 30 autres aux cultures (maïs,

blé, orge…). Comme nous sommes une ferme bio, nous devons respecter le

cycle des champs. Par exemple, un champ est utilisé pour cultiver le maïs durant

2 ans, l’année suivante pour le blé et les 4 années suivantes il sera utilisé comme

herbage pour les animaux afin que les racines puissent se renouveler.

● Combien de tracteurs avez-vous ?



Nous avons 3 tracteurs à la ferme : 1 que l’on utilise beaucoup pour toutes les

tâches à réaliser. Les deux autres sont plus anciens et n’exécutent qu’une seule

tâche par jour. Nous avons également 3 tracteurs que nous partageons avec 6

autres fermes.

● De quelle marque sont-ils ?

Il y a des Fendt, un Ford, un Landini et des John Deere.

● Comment sème-t-on avec un tracteur ?

Il y a un disque qui forme le sillon pour déposer les graines avant d’être

recouvertes par des brosses.

● Quelle sorte de blé semez-vous ?

Nous semons du blé tendre.

● Produisez-vous votre propre pain ?

Non. En revanche, le blé que l’on récolte est transformé en farine.

Pour notre part, la récolte de blé nous permet de créer de la paille avec laquelle

nous offrons de belles litières à nos vaches. En faisant leurs besoins, les vaches

créent le fumier que nous utilisons comme engrais dans nos cultures. Cela nous

permet d’avoir une agriculture biologique.

● Combien de quintaux de blé récoltez-vous par an ?

Nous récoltons 50 quintaux de blé par hectare (un quintal = 100 kgs).

● Quelles sont les périodes de semis et de récolte du blé ? Pourquoi ?

Nous semons le blé entre mi-octobre et fin novembre et les récoltes ont lieu en

juillet ou août. Cela laisse le temps au blé de germer, de pousser et de mûrir.


